

Mi poesia

josue Espinosa Barron

Image not found.

Capítulo 1

Capítulo 1

Desde tiempos remotos la poesía ha sido el medio por el cual podemos expresar nuestros sentimientos, emociones y reflexiones, es arte puro y verdadero del cual brotan todo tipo de pasiones, es historia, es alegría, tristeza, es una sensación que viene desde adentro desde lo más profundo de nuestro ser.

A lo largo del tiempo la poesía ha ido en decadencia, muere lentamente, por eso pretendo adentrarte a este universo, el cual no tiene límite es infinito, es mágico, fantástico, por eso mi poesía hablara del amor el cual es puro y verdadero, pero que a veces se torna trágico y oscuro, en donde lentamente caes en las más bajas pasiones y perversidades de este mundo, el cual es una jungla viviente.

De Noche en la ciudad, te llamo para invitarte a tomar un café

Pues necesito decirte todo lo que siento por ti, mi niña hermosa

Tomar un café contigo es una experiencia inigualable, pues es más

Divertido que ir al lugar más extraordinario y remoto de este planeta

es como estar en el paraíso mismo , pues eres pura felicidad.

En parte a mi amor por ti, debido a tu gusto que tienes por el café.

En parte a las rosas de color rojo, floreciendo en los extraordinarios

Jardines de tu alma.

De un solo latido de nuestro amor contemporáneo.

Es difícil de creer que cuando estoy contigo, todo a mí al redor desaparece

Y no existe más que tu divinidad.

En la cálida luz del amanecer en nuestro bella ciudad, al aire cálido de nuestro

Respirar en el paisaje más hermoso de nuestro prehispanico México, tomándonos

Una foto para enmarcarla en nuestros más bellos sueños.

Por todo esto y más tomando un café contigo es volar desde la primavera, pasando

Por los días difíciles que podamos pasar, hasta llegar al frío invierno

Donde el tierno amanecer se pinta de los más bellos colores, las tardes

Son heladas y las noches pintadas de magia en donde tú y yo nos

Encontraremos tomando café.

Así decidí escribirle a esa mujer radiante, llena de vida , pues ella adora el café, me pareció la manera más romántica escribiéndole lo que significa tomar un café con ella, una manera muy sutil de decirle lo mucho que significa para mí y que no me importa nada más en este mundo que estar con ella, pues no la cambiaria ni por todo el oro de este mundo.

Esa noche junto a ella fue maravillosa pues por primera vez pude contemplar lo bello que es el amanecer al lado de la persona que amas, aun cuando apenas la voy conociendo, observamos juntos como salía el sol, una bella fotografía del amanecer, después de este bello acontecimiento me prepare para ir al trabajo, me di una ducha, ella dormía, pude contemplar su belleza, lo bella que se ve al dormir, aun me quedaba como una hora, decidí escribirle lo siguiente.

Hoy dedico estas líneas para ti.

Pues eres la razón de que mi poesía exista, describiré mis emociones y mis sentimientos hacia ti, pues te amo demasiado, soy tu poeta fiel, quiero ser tu pirata para poder robarte tu corazón y poder anclarlo en lo más profundo de mi ser, soy tu guardián pues no dejare que nada ni nadie te lastime en este mundo, para ti viviré eternamente, velare tus sueños, navegare en ellos y eliminare tus pesadillas, por favor dejame entrar, hasta el fondo de tu oceano, pues contigo quiero navegar hasta encontrar el infinito universo en donde podamos estar juntos tu y yo.

al terminar de escribir, lo deje como una nota en su refrigerador, se lo mande tambien a su movil.

me retire y me dirigí hacia mi trabajo, comence a trabajar, de repente sono mi telefono era ella agradeciendome por la poesia y por la magnifica noche que pasamos juntos, en ese momento me senti feliz, pero dentro de mi existia un vacio en mi interior, pues en mi yo interior existia algo oscuro y siniestro, en mi mente yo no solo queria ser hombre de una sola mujer, sentia que con mi poesia podia conquistar hasta la mujer mas

hermosa de este mundo.

mi poesía tenía un toque mágico, no había ni una sola chica que no le gustara lo que yo escribía, mi ego se elevó, me sentía yo como un gurú y un poeta inalcanzable, sentía que era el único y que ninguna mujer merecía tenerme.

Así continúe saliendo con María, que le gustaba el café, me encantaba conquistarla, hacerla sentir bien, ella también era linda y muy amorosa, tal vez si se enamoró de mí, pero yo traicione su confianza, pues al mismo tiempo escribía para otra mujer, ella era más grande que yo, su nombre Beatriz. Ella tenía algo que me volvía loco también era fantástica muy tierna y sabía que lo que quería, pues salió adelante sola, ella era madre soltera, salí muchas veces con ella sin que María se diera cuenta, solo pude besarla una sola vez, sentí que me amaba, pero yo sentía que no podría lastimarla me aleje de su vida para siempre y jamás volvió a saber de mí, continúe con la Historia de María y yo su poeta fiel, pero escribí una última poesía para Beatriz:

Escribo esta última poesía para ti, pues siempre
quedaras anclada en mis recuerdos, y serás parte
de mi historia, en ti encontré mis alas para volar
pero contigo ya no puedo estar, pues tu corazón no
debe de ser corrompido por mi maldad, pues soy una
Ola negra llena de maldad, mereces lo mejor y eso yo
no te lo puedo dar.

ella sufrió, pero al final lo entendió, para mí fue duro pero era lo mejor
pues no había opción, sabía que no podía darle la vida que merecía,
continúe saliendo con María, la relación se volvió una rutina, no existía el
verdadero amor pasaron algunos meses, yo no me sentía bien, todo era
tan monótono, hasta que un día descubrí el porqué. Me dirigía a casa de
María para invitarla al cine, cuando vi que estaba con otro hombre nunca
lo había visto, pero se tomaron de la mano, me di a la tarea de seguirlos,
no le comente nada a María, ella me estaba engañando con otra persona,
al final no lo tome como algo doloroso, dado que yo también la engañé
alguna vez, lo tome como algo normal, continuamos la relación, ella ya no
era la misma conmigo, yo no le decía nada, hasta que decidí escribir la
última poesía para ella y terminar con esto de una buena vez.

Hoy e decidido escribir este poema para ti:

fuiste tormenta y arena en mi vida, fuego que quema
lentamente, pues consumiste mi corazon y lo hiciste
cenizas, derrumbaste cada muro que construimos juntos
por ello e decidido apartarte de mi vida, en ti estaba forjado
mi universo, de ti provenia cada frase descrita por este poeta
loco, despertaste la oscuridad que llevo dentro por esa razon
te he enterrado el oceano mas profundo de esta tierra, tu debes
saber el porque de estas palabras, suerte y exito en tu vida.

Así me aleje de su vida, para siempre, ella lo entendió y jamás volví a
verla, volví a enfocarme en escribir mis poemas, pues estos tenían que
tener un toque mágico y seductor, el cual pudiera encantar a cualquier
fémima, estaba decidido llegar a la cima y ser el poeta más grande de la
historia no importa si para ello tenía que romper miles de corazones.

mi objetivo era llegar a la cima a costa de lo que fuera, no importando
que pasara mi mirada estaba concentrada en ir a conquistar el universo
interminable, de rimas, letras y argumentos mágicos sin fin.

Capítulo 2

CAP 2

LUCHANDO POR UN SUEÑO....

Desde siempre me gusto escribir, era una de mis pasiones favoritas, mi objetivo ser el mejor, en general demostrar que la poesía no estaba muerta, por eso nunca deje de creer en mí, aunque tenía que encontrar un fundamento, un porque, tenía que inspirarme en algo y al final entendí que me inspiración debería de provenir de las féminas, pues ellas son arte, son pasión, seducción, amor, fragilidad, mi arte debería de ser para ellas.

Durante algunos días decidí, preguntar a diferentes, mujeres de diferentes edades, para verificar si les gustaba que un hombre escribiera, una poesía para ellas, entendí que eso les apasionaba, les encantaba. Su respuesta fue ojala que algún hombre lo hiciera pero eso nadie lo hace, para los hombre es ridículo e inusual, pero para nosotras las mujeres es increíble que alguien nos haga sentir bien, que exprese su sentir hacia nosotras, esa respuesta me inspiro, elevo mi sentir así que puse manos a la obra.

Este poeta loco escribirá hoy mañana y siempre, para que estas letras queden gravadas en tu corazón por toda una eternidad, pues eres sol que alumbra en la mañana, eres agua pues quitas la sed de mi alma, eres fuego que quema mi cuerpo sediento de tu perfume suave cual canela, eres como cada estrella de mi universo ya que tu brillo es infinito, dame un beso, pues tus suaves labios quiero probar, entrégame tú Vida, que yo te entregare mi corazón, podrás controlarlo a tu manera, se mi obra maestra, pues de ti brotan los más bellos juglares, las más tiernas historias, se mi jardín para que pueda cuidarte con delicadeza y así florezcas, cual verde palpitar de tu corazón, el cual me pertenece, pues soy tu Ángel guardián y de ti cuidare hasta mi último suspiro.

Bello poema ¿a quién se lo dedicare? Durante muchos horas, minutos y segundos pensé en como difundirlo, tenía que conocer a una dama para poder dedicárselo, no la idea principal es que este sentir llegara a los corazones de muchas chicas, así que lo repetí muchas veces, cuando me dirigía hacia mi trabajo lo repartí a algunas mujeres, les indique que quería regalarles un poco de mi esencia, ellas pensaron como, a bueno pues es un pequeño poema el cual espero les guste, algunas lo leyeron y no les llamo la atención, no me di por vencido debía encontrar a cierto público que si le gustara, hasta que un día, ya de regreso a casa conocí a Helena una chica muy tierna de lindo carácter, de la cual al verla por primera vez, me dije a ella debes de escribirle tu poesía, cuando leyó mi poema, sonrió y me dijo pero como me puedes decir esto si ni siquiera me

conoces, yo también sonreí y le dije bueno es que eso esa es mi esencia es mi sentir por las mujeres, ella dijo es muy bonito me gusto, yo le dije podría escribir más poesía para ti, ella contesto si me gustaría escribes muy bonito, inmediatamente le di mi agradecimiento fue un gran día, pero le pregunte ¿Dónde podre encontrarte? Para poder entregarte lo que escriba para ti, ella me dijo no te preocupes podemos vernos aquí en este mismo horario, pero puso una condición indicando espero que solo escribas para mí, dentro de mi respondí eso será imposible pero lo intentare, comenzamos a salir y no había ni un solo día en el cual no le escribiera, a veces declamaba a su oído, ella sonreía, se sonrojaba cuando yo leía mis escritos, o cuando le decía al oído todo lo bonito que sentía por ella.

Después de algunos meses logre convencerla de que fuera mi novia, ella acepto, pero me pidió que no la lastimara nunca, me quede callado pues es algo dentro de mi decía, que no podría asegurarle y no porque no lo sintiera, sino porque mi poesía tenía que llegar a muchas mujeres, no solamente a una en específico, con ella me sentía tan feliz, tan completo, nunca me había sentido tan magnifico, por eso me decidí a confesarle que deseaba que mi poesía llegara a muchas mujeres y no con el fin de que se enamoraran de mí, sino para que mis escritos pudieran quedar grabados en la historia de muchas mujeres, ella se molestó y me comento que eso no podía ser posible, sin embargo decidí no tomar en cuenta su respuesta, escribiría y buscaría la forma de que no se diera cuenta.

Yo deseaba que mi sueño de ser el mejor poeta del mundo se cumpliera, por ello decidí recurrir a lo oscuro, a la hechicería, algo que no debí de haber hecho nunca. Me dirigí al hermoso puerto de Veracruz, a donde a mucha gente no le gusta ir a Catemaco, durante días busque al mejor brujo de la comarca, no fue fácil encontrarlos, pues durante esta travesía fui robado, me quede sin nada, pero no me di por vencido, tenía que encontrar al mejor brujo de la región, un hombre me ayudo y me llevo su nombre nunca lo supe pero le pregunte ¿puedes ayudarme? Él me dijo que necesitas, bueno yo necesito que cada rima, poesía o escrito mío quede grabada en las mentes y corazones de mis lectores, que cada mujer quede embrujada y atada a mi poesía, que pueda quedar grabado en cada memoria, en cada corazón, bueno pides demasiado, ¿qué precio estas dispuesto a pagar? cuando el brujo dijo eso me quede sumamente anonadado, no sabía que responder. El brujo dijo en esta vida todo tiene un precio. EL brujo dijo puedo hacer lo que me pides, pero el costo por lo que estas solicitando, será muy grande estarás condenado a estar solo por el resto de tus días, estás dispuesto a pagar ese precio, le indique que sí, estaba dispuesto a pagar cualquier precio, bueno puedo decirte que ya no hay marcha atrás, tomo una hoja de papel de la cual salió fuego, pasa su mano y me indico, por favor escribe un poema, ya que con ese invocare a la misma oscuridad y quedaras embrujado hasta que mueras, escribe

ahora....

Abrázame muy fuerte, no me sueltes, no me dejes caer al averno, sálvame con la pureza de tu corazón, entrégame tu vida entera, sana cada grieta que se encuentra en mi corazón, seca mis lágrimas, para que este poeta pueda renacer de entre las cenizas como el fénix, para que pueda cuidar de ti, hoy mañana y siempre.

Ven a mi universo el cual está lleno de sorpresas y de felicidad, el sufrimiento no existirá, prometo que de tus ojos no saldrá ni una sola lagrima, pues eres mi mayor tesoro, gracias a ti puedo describir cada pensamiento que nace de que cada célula y pulsación de mi corazón, pues desencadenas cada expresión de mi ser, de ti proviene toda palabra , pues voy más haya, viajo a nuestro universo, el cual construimos tu y yo, avívame, para que cada palabra quede grabada en tu historia, pues por mis venas brota la historia de un soñador, la cual no tiene fin.

El brujo hizo su trabajo, pero yo sabía que jamás encontraría el amor de mi vida, pues estaría condenado a estar solo para siempre.

A los pocos meses se acercó un personaje sin que yo lo buscara, ni le escribiera, me indico tu eres el poeta loco que quiere ser famoso, no importa cómo, mira hoy estas de suerte yo voy hacer tu sueño realidad.

Escribirás tu poesía pero no te llevaras más que el 5% de la ganancia estás de acuerdo, si es así bienvenido al mundo de los escritores, yo sabía que era una oferta que no debía rechazar así que firme un contrato, por la alegría no leí, algo que me arrepiento pues más adelante esto de ser algo maravilloso se comenzó a convertir en un verdadero infierno.

Capítulo 3

LA CAIDA

Después de ir con el brujo, no me fue para nada bien, nada me salía bien, no me concentraba para poder escribir algo bonito, comencé a enfermarme muy seguido, helena me dejo me quede solo, triste y por si fuera poco mi economía estaba también en crisis, mi mente se encontraba saturada, tenía demasiados problemas existenciales, perdí todo lo que realmente valía en mi vida, un día saliendo de casa al salir al trabajo, no me fije, me pase la calle un automóvil me envistió, solo recuerdo que caí al piso e inmediatamente se dio a la fuga, pensé que era mi fin, quede casi un año dormido en coma. Nadie más que Helena me visitaba, aunque ella ya no sentía nada por mí me visitaba a diario, pues tenía que ver a su poeta, ella lloro mucho por mí, ella estuvo cuidándome más de 1 año y medio hasta que por fin volví estaba de regreso como el ave fénix que vuelve desde las cenizas, ella sonrió y me dijo nunca te vayas eres mi vida, prométeme que te quedaras solo conmigo, que no buscaras a otra, pues eh estado contigo en todo momento, seré tu sustento, pues no tienes trabajo y necesitas estar en recuperación, lágrimas de felicidad salían de mí, pues sentí algo muy hermoso, que era, no lo sé tal vez amor, entusiasmo, tenía que volver a ser quien fui alguna vez.

Quédate a mi lado, pues si tu no estas, mi vida no es la misma, tú me haces falta, pues eres mi molde perfecto. Quédate para siempre en mi corazón, en mi vida, por toda la eternidad, seamos uno, a donde quiera que vayas yo iré contigo, guárdame, protégeme de todo mal, vivamos cada día como si fuera el último en nuestra vida, ámame con locura, entrégame tu corazón para que mi poesía quede grabada en cada arteria, para que tu corazón nunca deje de latir, pues mi amor por ti es infinito, no tiene límite, tampoco tiene fin. Si yo ya no estuviese quedara cada partitura de mi vida en tu alma, en tu mente quedara cada carta o poesía escrita por mí, mi rostro quedara guardado en los archivos de tu alma, mi sonrisa en las ventanas de tu alma, por eso déjame amarte hoy con pasión, no dejemos que se apague la flama del amor, al contrario fusionemos nuestros cuerpos, para que seamos uno, para que cada de célula de nuestro cuerpo de paso a una nueva vida, pues es mi anhelo, inyéctame una dosis serena de tu amor, enciende el motor de esta máquina de amor, vayamos a nuestro mundo perfecto en donde solo existimos tu y yo.

Comenzaba a inspirarme de nuevo, solo me dejaba llevar por lo que sentía dentro de mi corazón, cerraba mis ojos para poder trasladarme a mi mundo perfecto, donde podía escribir un sinfín de manuscritos, sin que nadie se burlara de mí, recuerdo que estábamos en el mes de octubre casi

por terminar el año.

Día con día escribía un manuscrito, pero no era el tiempo ni el momento de mostrárselo a nadie pues debía guardármelo, pues tal vez alguien podía enterarse que había vuelto y esta vez para siempre y que no necesitaba de brujos ni de nada para saltar a la fama.

Vuela más alto, no te detengas, brilla como las estrellas, si te caes levántate, no pares hasta alcanzar tu meta, tal vez en el camino tropieces o tal vez quieran detenerte.

No te detengas sigue tu camino con la frente en alto, pues eres único, deje que tu espíritu y tu mente te lleven a encontrar tu camino perfecto, muchos dirán que eres un fracasado que no sigas. Para que si nunca vas dejar de ser el mismo perdedor, demuestra lo contrario y calla cada boca que ha hablado a tus espaldas, enséñales que tus sueños pueden volverse realidad, como pues trabajando duro sin detenerte, aun con obstáculos y cuando estés pasando por la prueba más dura persevera y alcanzaras tu sueño más anhelado, con esfuerzo, disciplina, dedicación, pues eres el gurú de la poesía, maestro del arte vocablo sin final y estudiante de manuscritos sin fin.

Así continúe sin detenerme, entrenando y cultivando mi mente para poder escribir cosas hermosas indescriptibles, algo que nadie en este mundo pudiera imaginarse, en diciembre de 1917 Helena muere de una extraña enfermedad a las edad de 21 años, yo tenía 21 en aquellos días, fue un golpe duro para mí, pues ella estuvo conmigo cuando más la necesite, cuando estuve en el borde de la muerte.

Ahora me encuentro nuevamente solo, sin nadie a mi lado, parecía que la maldición del brujo se mantenía, a veces en mi interior yo deseaba morir, me sentía muy triste mi corazón deseaba no escribir más, pero eran más mis ganas de que mis escritos quedaran en la historia, así dedique las siguientes palabras para Helena en donde quiera que se encuentre.

A ti que cultivaste el amor dentro de mi alma, a ti que me guardaste cuando más te necesitaba, donde quiera que estés te puedo decir que no te olvidare, pues serás hoy mañana y siempre mi vida entera, has quedado anclada en mi alma, tu esencia ha quedado grabada en mi memoria y te puedo asegurar que nunca dejare de escribir, pues tus serás mi más hermosa inspiración.

No importa que continúe picando roca, el camino no ha sido fácil pero tú y yo estaremos unidos aun cuando ya no estas a mi lado, tu muerte me ha hecho más fuerte, más maduro así que en tu nombre seguiré escribiendo sin detenerme, sin mirar atrás.

Capítulo 4

CAPITULO 3

UNA NUEVA HISTORIA PARA COMPARTIR.

Han pasado ya varios meses desde tu partida Helena, no ha sido fácil, pero la historia continua, me siento contento sé que te encuentras en un lugar donde tu descanso está siendo tranquilo y bello, por otro lado, será necesario que continúe mi travesía en el ambiente infinito de la escritura.

Este va dedicado para ti.

Helena eres y serás mi historia, nada ni nadie podrá borrar lo que siento en mi corazón.

Nacen palabras, rimas, historias, sonidos, en tu nombre o mi helena, universo de mi vida corazón mío, controlas cada latido de mi corazón, soy tu títere, el cual ha encarnado a un Poeta blanco, lleno de magia la cual proviene toda curiosidad, sonrisa e historias interminables, que forman parte de la vida de todo lector.

Mi arte es inédito único, pues si estás leyendo este manuscrito ya es demasiado tarde has quedado atrapado en mi mundo, déjate llevar e imagina que estas dentro de esta historia, si eres mujer identifícate conmigo, pues te encuentras en mi jardín, se puede respirar perfume de violetas, hay cascadas que brotan para poder refrescar la locura automática, que proviene de cada latido de tu corazón.

Asi continúe escribiendo y contando historias de Amor.

Una Noche sin tu Amor

La luz de dia se desvanece para dar paso a la luz de la luna, se que tu ya no estas aqui,pero aun puedo ver tu sombra reflejada en mi pared, quisiera que estuvieras aqui, para poderte amar bajo el loco ritmo de la lluvia, para poder sentir cada latido de tu corazon, pues eres tan bella como un jardin japones, el cual quisiera podar con el mas fino vocablo, descrito con la mas fina tinta de mi pluma italiana, pues eso y mas te mereces pues brillas como la mas deslumbrante constelacion de Andromeda, o mi bella sinfonia, te amo y siempre te amare aun cuando me encuentre en el mas oscuro rincon, se que tu estaras para de mi

desde donde quiera que te encuentres.

sin tu amor, mi vida ya no es la misma, pero yo te llevo guardada en el centro de mi corazón, cada arteria y cada latir de mi corazón te pertenecen, pues mi poesía eterna eres tú, en mi mente estás, pues aun cuando pasen siglos y siglos tu historia y la mía pasará de generación en generación, pues como tú me amaste a mí nadie lo ha echo, por eso hoy rindo tributo a ese gran sentimiento, al valor que le diste a mi vida y la confianza que depositaste en mí, mi Helena has quedado grabada como un tatuaje que nunca será borrado por nada ni nadie.

gracias mi lady,